
Cortés presenta una alternativa al proyecto de la Plaza de San Sebastián

  

  

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha presentado esta semana una alternativa para la
realización del proyecto de remodelación y mejora de la Plaza de San Sebastián y su entorno
que "facilitará la circulación de vehículos pesados y acercará la emblemática estatua del
labrador su posición original", además ha afirmado que "cuenta con el respaldo mayoritario de
los vecinos de la zona".

Cortés ha explicado que "el equipo de Gobierno ha estudiado en profundidad la situación actual
del proyecto y se ha interesado de forma expresa por las sugerencias realizadas por los
vecinos", con quienes ha mantenido esta misma semana una reunión en la que ha expuesto la
alternativa planteada desde el área de Urbanismo del Ayuntamiento.

Desde su toma de posesión, Manuel Cortés ha mantenido reuniones con vecinos de la zona y
técnicos municipales "con el objetivo de encontrar una alternativa viable que garantice la
seguridad y permita una mejora la fluidez del tráfico pesado respetando la fisionomía del
entorno", ha declarado.

Según ha afirmado "hemos planteado una alternativa para el proyecto abierta al diálogo con los
vecinos, contando con su participación y han valorado la propuesta como una solución positiva
y adecuada a sus necesidades y las del barrio".

"Desde el área de Urbanismo hemos incorporado pequeñas modificaciones al proyecto inicial
para facilitar la circulación de vehículos pesados, cumpliendo en todo momento la normativa de
seguridad vial y accesibilidad", ha dicho Cortés. Esta solución, además, "acerca de forma
sustancial la ubicación de la estatua del labrador a su posición original".

Obras de forma inminente

El alcalde ha mostrado su satisfacción ante "la actitud favorable de los vecinos de la zona a la
propuesta de modificación planteada por el equipo de Gobierno" por lo que "los trabajos se
pondrán en marcha de forma inminente, tal y como se ha trasladado a los vecinos de la zona,
con quienes se mantiene un contacto permanente y fluido". De hecho, el alcalde ha visitado
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esta semana las obras con los mismos, a quienes ha explicado cómo quedará finalmente el
proyecto.

Cortés ha destacado que "se ha tenido en cuenta la postura de los vecinos para adoptar una
decisión definitiva para este proyecto". A este respecto, ha recordado que la participación de
los ciudadanos en las decisiones del Ayuntamiento es fundamentales para el actual equipo de
Gobierno".

Por otro lado, el alcalde aclara al Grupo Municipal Plataforma que "la razón por la que no se
estaba ejecutando obedece a la mejora realizada en el proyecto para favorecer la circulación
de los vehículos pesados y a que el equipo de Gobierno actual ha mantenido diversas
reuniones con los vecinos para trasladar las alternativas propuestas y escuchar sus
sugerencias".

Igualmente, pregunta al Grupo Plataforma "si no considera correcto que el equipo de Gobierno
se interese por la opinión de los vecinos antes de reactivar los trabajos o si tiene algún
inconveniente en mejorar el tráfico pesado en una zona en la que gran número de sus vecinos
vive de la agricultura y hacen uso de este tipo de vehículos".

Cortés también pide al Grupo Plataforma que "se posicione y diga públicamente si está a favor
o en contra de las obras de remodelación que se ejecutan en la Plaza de San Sebastián y de
todos los beneficios que supondrá para el entorno y a la calidad de vida de los ciudadanos".

Un proyecto ambicioso

El alcalde ha resaltado que la actuación en la Plaza de San Sebastián "mejorará la seguridad
vial del tráfico rodado y de peatones", además, "pone en valor el rico patrimonio de la plaza, en
la que se concentran el Museo de Adra, la Ermita de San Sebastián y las Casa Barrocas".

Este proyecto contempla la instalación de arbolado y acerado, hasta ahora inexistente, que
ofrecerá una mayor seguridad a los peatones. Estas aceras serán accesibles a personas con
discapacidad. Igualmente, prevé la instalación de nueva señalización para la ordenación del
tráfico, una mejora en la regulación de aparcamientos y la reconversión de la zona en calles
regulares y uniformes.

"La mejora del entorno va a permitir a los vecinos del barrio contar con un espacio remodelado
y más seguro, que respeta el patrimonio histórico y refuerza las posibilidades turísticas de la
zona", ha concluido.
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